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VERBALE n. 132 del 08 Luglio 2019                                          Approvato il 10/07/2019 

 

ORDINE DEL GIORNO:  prot. n.403/19 del 25/06/2019 -variazione prot. 434 del 5/07/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 – 10.00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA:10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10:00 11:30   

Ficarra                    Elio 

 

A / / 10:16 11:30   

Amella                   Concetta A / / 10:00 11:30   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 10:00 11:30   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10:00 11:30   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 08 del mese di luglio, la Commissione si è riunita presso il Giardino Inglese, giusta 

convocazione prot. n.403/19 del 25/06/2019 -variazione prot. 434 del 5/07/2019.  

Alle ore 09,00 non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al 

Presidente Caracausi sono presenti i cons. Amella, Giaconia e Meli. Il Presidente assistito dalla 

segretaria supplente Giuseppa Gnoffo, constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

All’Odg. 1) Trattazione problematiche in merito alle competenze della Commissione; 2) Varie ed eventuali. 

Sono presenti all’incontro, oltre i componenti della Commissione anche il dott. Rosano di Ville e Giardini, 

l’arch. Di Rosa del Settore Città Storica, il dott. Artale del centro Padre Nostro, il dott. La Mantia, il dott. 

Rotondo dell’ass. Coltivare Bionaturale, il dott. Ninni Terminelli.  

Alle ore 10,16 entra il cons. Ficarra. Il presidente Caracausi fa un breve sunto su quanto fin ora emerso, e 

mette a conoscenza i presenti che la casetta a fianco della serra, dapprima era stata affidata a privati, e 

successivamente assegnata all’Assessorato allo Sport, alla Dottoressa Melisenda, ed aggiunge, di aver 

parlato con il Vicesindaco, il dott. Fabio Giambrone, il quale per quanto possibile ha dato la sua 

disponibilità. Il Presidente comunica che nel programma dei soggetti presenti all’incontro c’è la volontà di 

recuperare la serra per riconsegnarla alla città ed affrontarne anche le spese, ma è chiaro che ne viene 

chiesta la gestione al fine di evitare che venga vandalizzata quotidianamente, come accade adesso. Il luogo 

potrebbe diventare un centro di aggregazione anche per le scuole, coinvolgendo i bambini nello spiegare 

loro la coltivazione, e da un punto di vista sociale, si potrebbe chiedere un contributo per le varie piantine 

coltivate nei terreni confiscati da parte dei detenuti, che permetterebbero di supportare le attività in corso, a 

tutto questo si aggiunge l’idea di poter fare della serra la casa delle farfalle, idea già adottata a Palazzo Riso 

ed in diverse città italiane. Il Dott. Rosano ritiene meritevole il progetto ma presenta alcune perplessità in 

merito ad alcuni documenti, presentando un deliberato di giunta. Il Presidente dice che, è chiaro che bisogna 

fare un avviso pubblico, la volontà politica ed amministrativa non dovrebbe mancare, è interesse di tutti 

mettere in sicurezza la villa storica che è ridotta veramente in uno stato indecoroso, a tal proposito chiede al 

Dott. Di Rosa se l’Amministrazione ha in cantiere progetti di riqualificazione per la serra, il quale risponde 
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che non c’è un progetto, e che l’istallazione di nuovi vetri prevista da un accordo quadro è stata accantonata 

per garantire altri lavori di messa in sicurezza ritenuti più importanti. Interviene il Dott. Rosano il quale 

presenta alcune perplessità in merito ai seguenti punti. 

1-ritiene indispensabile una custodia che ritiene debba essere continua nell’arco delle 24 ore giornaliere al 

fine di evitare che, specie nelle ore notturne, la serra potrebbe essere nuovamente vandalizzata; 

2-necessita ripristinare o realizzare l’impianto idrico ed elettrico; 

3-necessita che le aiuole limitrofe vengano curate nuovamente, poiché ora sono in stato di abbandono, e che 

le stesse una volta tornate al loro splendore verranno manutentate costantemente; 

In merito al primo ed al terzo punto i dott.ri Artale e Rotondo danno la massima disponibilità in termini 

operativi.  

In riscontro al punto 2, ossia gli aspetti riguardanti gli impianti elettrico e idrico, questo dovrebbe essere 

facilmente risolvibile.  

Il Presidente sottolinea che per ottenere una riqualificazione adeguata e che possa essere mantenuta nel 

tempo serve la collaborazione tra “Pubblico-privato-Sociale”, l’area è abbandonata in alcuni tratti e questo 

favorisce ancor di più il vandalismo, rivolgendosi alla segretaria chiede di predisporre una nota indirizzata 

al Patrimonio dove si chiede copia della planimetria della casetta limitrofa alla serra. Inoltre, chiede che i 

documenti già ricevuti dal dott. Rosano vengano girati via mail al dott. Artale.  

Ritenendosi soddisfatto da quanto emerso oggi, il Presidente rinvia i convenuti ad un prossimo incontro   

nel quale saranno invitati il dott. Musacchia, con l’arch. Bellanca e Ganazzoli  della Sovrintendenza ed in 

Vicesindaco, al fine di portare avanti tale progetto ritenuto meritevole. Gli ospiti si congedano e la 

Commissione si trattiene ancora un po’ per discutere in merito agli argomenti lasciati in sospeso, a tal 

proposito, il Consigliere Giaconia propone di stilare un programma di audizioni con le società partecipate e 

i rispettivi Assessori, in vista dei prossimi strumenti finanziari che il Consiglio Comunale tratterà, ovvero 

Rendiconto di Gestione 2018 e Bilancio Consolidato 2018. Infine, terminati gli argomenti, alle ore 11,30 il 

Presidente chiude la seduta.  

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,30 

     

 La Segretaria supplente       Il Presidente  

    Giuseppa Gnoffo        Paolo caracausi 


